

NOTA DE PRENSA

CONFEMETAL y COGITI trabajarán unidos para el desarrollo e impulso del sector industrial

- **La Confederación Española de Organizaciones Empresariales del Metal (CONFEMETAL) y el Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial (COGITI) han firmado un convenio de colaboración para llevar a cabo acciones conjuntas encaminadas al fomento de la competitividad, productividad, empleabilidad y sostenibilidad del sector industrial.**
- **El COGITI pondrá a disposición de CONFEMETAL las herramientas del Sistema de Acreditación DPC Ingenieros, en materia de empleo y formación continua, para favorecer la integración de los profesionales mejor cualificados en las cerca de 150.000 empresas integradas en las asociaciones miembro de la Confederación.**

Madrid, 5 de abril de 2013.- Los presidentes de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales del Metal (CONFEMETAL), Javier Ferrer Dufol, y del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial (COGITI), José Antonio Galdón Ruiz, han firmado un convenio de colaboración con el objetivo de trabajar de forma conjunta para el desarrollo e impulso del sector industrial. De este modo, ambas organizaciones se comprometen a llevar a cabo todas acciones conjuntas encaminadas al fomento de la competitividad, productividad, empleabilidad y sostenibilidad de las industrias y sectores afines.

El convenio se estructura en torno a tres pilares fundamentales: el Sistema de Acreditación DPC Ingenieros, la Bolsa de Empleo y la Plataforma de formación e-learning del COGITI.

El COGITI (que representa a los más de 93.000 ingenieros técnicos industriales colegiados) pondrá a disposición de CONFEMETAL las herramientas del Sistema de Acreditación DPC (Desarrollo Profesional Continuo) para favorecer la integración de los ingenieros mejor cualificados en las cerca de 150.000 empresas integradas en las asociaciones miembro de la Confederación.

El citado Sistema de Acreditación, puesto en marcha el año pasado, aporta un “currículum certificado” de los Ingenieros acreditados, y ofrece, por lo tanto, una garantía y seguridad en el proceso de selección de los candidatos más idóneos para un determinado puesto de trabajo. Todos los perfiles de los profesionales acreditados se encuentran alojados en la base de datos del COGITI, y son fácilmente identificables mediante el eficaz sistema de búsqueda de dichos perfiles. Del mismo modo, las empresas asociadas a CONFEMETAL que demanden ingenieros, pueden publicar sus ofertas de empleo en la citada herramienta informática del Sistema de Acreditación DPC.

Además del fomento de la empleabilidad, tanto por parte de los ingenieros que buscan trabajo como de las empresas empleadoras, también se ha acordado una colaboración conjunta en

materia de formación continua. Entre las prioridades de CONFEMETAL está la formación de los trabajadores y cuadros de las empresas, y por ello está muy interesada en los cursos que ofrece el COGITI a través de su plataforma de formación e-learning (*on line*) con contenidos eminentemente técnicos. Entró en funcionamiento en noviembre de 2012, con objeto de seguir potenciando la formación continua, tanto de los ingenieros técnicos industriales como de profesionales procedentes de otras ingenierías, ya que también pueden acceder a los cursos de la Plataforma.

El acuerdo firmado contempla, además, la puesta en marcha de acciones para el impulso profesional, a través de la promoción de ideas y proyectos de interés para los asociados y colegiados que componen ambas Instituciones.

El presidente del COGITI, José Antonio Galdón, ha expresado su satisfacción por la firma de este convenio, “con el que pretendemos fomentar el sector industrial, que es en definitiva el que proporciona estabilidad a la economía de un país. Por ello, nuestras entidades trabajarán conjuntamente para lograr este objetivo”.

Javier Ferrer, presidente de Confemetal ha resaltado que el acuerdo “responde al objetivo de la Confederación de contribuir a la mejora y crecimiento del actividad industrial en España, dotando a las empresas de profesionales bien formados, cualificados y capaces de incrementar la competitividad del conjunto de nuestro sistema productivo”.

Sobre COGITI

El Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial es una corporación de Derecho Público que integra a 50 Colegios Profesionales repartidos por todo el territorio nacional, y que cuentan con más de 93.000 colegiados, que desarrollan su actividad profesional en la práctica totalidad de los sectores productivos de España.

Sobre CONFEMETAL

La Confederación Española de Organizaciones Empresariales del Metal (CONFEMETAL) es la organización empresarial cúpula del Sector del Metal en España. Agrupa a ochenta asociaciones territoriales y sectoriales, las más representativas de la Industria, el Comercio y los Servicios del Metal, que a su vez asocian a casi 150.000 empresas que dan empleo a 1.200.000 trabajadores.

Para más información contactar con:

Mónica Ramírez Helbling

Gabinete de Comunicación del **Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial (COGITI)**

Av. Pablo Iglesias, 2, 2º Madrid 28003

Tel. 91 554 18 06

E-mail: prensa@cogiti.es

www.cogiti.es